



Grande collecte de jouets avec les bus de Moulines Mobilité

Pour la deuxième année consécutive, le réseau de bus Aléo de Moulines Communauté participe à une grande collecte de jouets, jusqu'au 12 décembre, au profit du Secours Populaire et du Secours Catholique.

L'an dernier, à l'occasion de son dixième anniversaire, le réseau des bus Aléo, qui transporte les habitants de l'agglomération, organisait une grande collecte de jouets, jeux et livres pour les enfants.

Environ 630 livres et 300 jeux et jouets avaient été collectés par 7 écoles du territoire communautaire : l'école maternelle du Jeu de Paume de Moulines, les écoles Jules Ferry et Louise Michel d'Yzeure, les écoles de Besson, de Bresnay, le Collège François

Villon d'Yzeure et le collège André Boutry de Lurcy Lévis. Devant le succès de cette opération, Moulines Mobilité a décidé de la reconduire cette année.

Jusqu'au 12 décembre

La collecte de jouets se fait cette année du 19 novembre au 12 décembre. Durant la dernière semaine de la collecte, un bus Aléo effectuera une tournée dans les écoles partenaires de l'agglomération de Moulines pour récolter des jouets, qui seront redistribués à des associations locales. Mais les citoyens ont aussi la possibilité de déposer des jouets directement à la Boutiq'Aléo.

Ces jouets seront ensuite remis le 13 décembre au Secours Populaire et au Secours Catholique, qui se chargeront de les redistribuer aux enfants des familles défavorisées de l'agglomération. Par cette opération partenariale, Moulines Mobilité aide à lutter contre le sentiment d'exclusion de certaines catégories de personnes et renforce le lien social.